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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    16.04.2018 

Ortsteilvertretung Ostseeviertel 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel  

am Montag, 16. April 2018, 

"White House", Kooser Weg 1 

 

Beginn:  18:00 Uhr 

Ende:   20.20 Uhr 

 

Anwesenheit: Frau Kagel 

Frau Lüptow 

Herr Eske 

Herr Liedtke 

Herr Meyer 

Herr Fügmann 

Herr Gloger 

 

Gäste:  Herr Carls 

 

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 26.02.2018 

 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

 5. Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretungen 

 

 5.1. Antrag Ortsteilbudget - Kinderhort Kunterbunt - Theaterbühne 

 

 5.2. Antrag Ortsteilbudget - Kita Zwergenland - Zuschuss Fußballtor 

 

 6. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

 7. Beratung von Beschlussvorlagen 

 

 7.1. Prüfauftrag zur Umwidmung des Teilstückes der Warschauer Straße zum Hort Kunterbunt 

und zur Pestalozzischule in eine Spielstraße 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN - Forum 17.4 

 

 8. Informationen der Verwaltung 

 

 9. Informationen des Vorsitzenden 

 

 10. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

 11. Schluss der Sitzung 
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TOP 1. 

 

Eröffnung der Sitzung 

 

Herr Liedtke eröffnete um 18.00 Uhr die OTV-Sitzung. 

Zur OTV-Sitzung begrüßte er alle anwesenden Bürgerinnen- und Bürger. 

 

TOP 2. 

 

Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 

Es gab keinen Änderungsvorschlag zur Tagesordnung. 

Herr Carls erhält für den Pkt. 7.1 das Rederecht! 

 

TOP 3. 

 

Bestätigung der Niederschrift vom 26.02.2018 

 

Das Protokoll/Niederschrift vom 26.02.2018 wurde mehrheitlich bestätigt. 

 

TOP 4. 

 

Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

TOP 4.1. Frau Thurow (CDF-Schule) informierte die Bürger zum Stand der Baumaßnahmen und zur 

Sporthalleneröffnung (Termin: 30.11.2018 geplant). 

 

Die Bildungsministerin M-V Frau Hesse war zu einem Informationsgespräch/Besuch am 

2. März 2018 in der „CDF“! 

 

TOP 4.2. 

 

Es sollte im Durchgangsbereich Stadtpark/Sporthalle/Wegzum Rodelberg eine Bank auf-

gestellt werden (HW: Herr Dr. Hartmann). 

 Es liegt noch keine Information vor! 

 

TOP 4.3. 

 

Die Verkehrsführung Vilmer-Weg/Talliner-Str. ist nochmals zu prüfen, da durch mehrere 

Bürger dieser unübersichtliche Bereich als „Unfallschwerpunkt“ ausgemacht ist (hier die 

Aussage von Herrn Rose). 

 Es sollte geprüft werden ob ein Schild aufgestellt werden kann! 

 

TOP 4.4. 

 

Frau Paesow, A.- Wegner – Str. 12 ist besorgt über die Zukunft der Einkaufsmöglichkeiten 

im OV – Ryckseite. Insbesondere sprach sie den Wegzug der Aldi-Verkaufsstelle an. 

 

Herr Liedtke informierte nochmals die anwesenden Bürgerinnen und Bürger zum o. g. 

Sachverhalt. 

 

Die Problematik ist in der Stadtverwaltung bekannt. Es haben schon mehrere Gespräche 

stattgefunden. 

 

 Es wird nach einer Lösung gesucht, die sich aber zurzeit nicht abzeichnet!  

 

TOP 4.5. Nach Aussage von Herrn Hausmann, ist es dringend erforderlich, den Straßenübergang 

von der Tierarztpraxis zum OEZ zu kennzeichnen! 

 Es sollte geprüft werden, ob auf den Straßenbereich „Zebrastreifen“ aufgebracht 

werden können. 

 

Des Weiteren sprach Herr Hausmann den unbefriedigenden Zustand des Stadtparks an 

(siehe auch Pkt. 9). 

 

Ein weiterer Pkt. sind die verschlossenen Höfe im Wohngebiet (Grünen Oasen). 

Es sollte geprüft werden, ob die WVG und die WGG diese für die Bevölkerung  

öffnen können!  
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TOP 5. 

 

Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum Budget der Ortsteilvertretungen 

 

TOP 5.1. 

 

06/1421 

 

Antrag Ortsteilbudget - Kinderhort Kunterbunt - Theaterbühne 

 

Die Budgetanfrage wurde von Frau Krüger eingebracht. 

Durch die OTV-Mitglieder erfolgte eine Diskussion zum Sachverhalt.  

 

Der Antrag über 1288,20 Euro wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 5.2. 

 

06/1422 

 

Antrag Ortsteilbudget - Kita Zwergenland - Zuschuss Fußballtor 

 

Die Budgetanfrage wurde von Frau Giermann eingebracht. 

Es erfolgte eine Diskussion zum Sachverhalt durch die OTV-Mitglieder. 

Nach inhaltlicher Diskussion wird der Antrag zum Kauf eines Fußballtores gestellt! 

 

Der Antrag über 1279,00 Euro wurde einstimmig angenommen. 

 

TOP 6. 

 

Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

- siehe Pkt. 4.1 bis 4.5 und Pkt.9 

 

TOP 7. 

 

Beratung von Beschlussvorlagen 

TOP 7.1. 

 

06/1379 

 

Prüfauftrag zur Umwidmung des Teilstückes der Warschauer Straße zum Hort Kunterbunt 

und zur Pestalozzischule in eine Spielstraße 

 

Herr Carls stellte den Prüfauftrag vor und begründete die Notwendigkeit. 

Es erfolgte eine Diskussion der OTV-Mitglieder mit dem Einbringer des  

Prüfauftrag. 

 

Dem Prüfauftrag wurde mehrheitlich zugestimmt! 

 

TOP 8. 

 

Informationen der Verwaltung 

 

keine 

 

TOP 9. 

 

 

Informationen des Vorsitzenden 

 

Budgetanträge für das 2. Halbjahr 2018 können bis zum 28. Mai 2018 gestellt werden. 

 

- siehe auch Pkt. 4 

 

- Die Arbeiten/Bebauung an der Montessori werden demnächst beginnen! 

 

Das Problem „Parken“ während der Baumaßnahme und das spätere „Parken“  

 Anwohner ist weiter zu „verbessern“! 

 

- Im Stadtpark werden die Baumpflegemaßnahmen im 2. Quartal 2018 weiterge-

führt. 

 

- Die Baumaßnahmen an der Wolgaster-Straße sind weiter in Arbeit. 

 

- Die Anmerkungen/Hinweise (Reinigung des kleinen Teiches OSV (Ryck), Aufstellen 

eines Papierkorbes im Bereich) die von Frau Kagel und Herrn Harbauer mehrfach 
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geäußert wurden, sind der Verwaltung bekannt und müssen einer Lösung zuge-

führt werden. 

 

- siehe Anlage 1  

„Antrag auf Abholung von Gehölzabfällen“ von Frau Anita Stäps vom 23. März 

2018 liegt anbei. 

 

TOP 10. 

 

Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

Wenn die Ergebnisse des Teilgutachtens zur Pappelallee vorliegen, werden auch die Mit-

glieder der OTV-OSV zur Sachlage informiert. 

 

Es sollte geprüft werden, ob an der Wolgaster-Straße einige Bänke aufgestellt werden 

könnten (es liegt noch keine Rückmeldung vor). 

 

Des Weiteren sollte im Bereich des Teiches "Ryckseite" eine Bank aufgestellt werden (HW: 

Frau Kagel). Es liegt noch keine Rückmeldung vor. 

 

TOP 11. 

 

 

Schluss der Sitzung 

 

20.20 Uhr wurde die Sitzung der OTV - Versammlung OSV von Herrn Liedtke  

beendet. 

 

 

gez. Jürgen Liedtke 

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 

 

Anlage 1: Antrag auf Abholung von Gehölzabfällen 


